

► PEDOFILIA: CONMOCIÓN EN ITALIA

# Un anciano confiesa que mató a un niño tras abusar de él

Fue detenido junto a un cuñado suyo, quien también participó en los hechos

Roma / AGENCIAS.— "Va a ser una batalla sin cuartel contra la pedofilia". Así de rotundo se manifestó ayer el vicepresidente del Consejo de ministros italiano, Walter Veltroni, poco después de conocerse que el niño Silvestro delle Cave, de 9 años, desaparecido hace una semana en la localidad napolitana de Cicciano, fue asesinado por dos hombres que han confesado haber abusado sexualmente de él.

"Debemos evitar toda tentativa de violencia contra los niños", insistió el número dos del Gobierno italiano.

Andrea Allocca, de 70 años, reconoció a la Policía, tras varias horas de interrogatorio, ser el autor del crimen en complicidad con su yerno Gregorio Sommese, de 43.

Ambos permanecían ayer en la comisaría de Nola (Nápoles). El anciano confesó que golpeó repetidamente al niño y lo mató, pero no quiso revelar el lugar exacto donde podría encontrarse el cadáver. Sommese admitió haber ayudado a esconder el cuerpo, que sigue sin aparecer tras el rastreo realizado por cerca de 400 carabineros durante la noche del pasado viernes y la mañana de ayer.

"Es una larga y triste historia con una relación de complicidad entre los dos detenidos que nada tiene que ver con la familia", dijo el comandante de los carabineros de Castello di Cisterna, Ilio Ciceri. Ayer por la mañana, los dos detenidos declararon ante el juez instructor del caso que ha con-

**El anciano dijo a la Policía que golpeó repetidamente al niño, de 9 años, y lo mató, pero no quiso revelar el lugar exacto donde está el cadáver**

**El número dos del Gobierno italiano anunció ayer una "batalla sin cuartel contra la pedofilia"**

mocionado a la opinión pública italiana durante una semana especialmente difícil.

El pasado miércoles apareció muerto, con un disparo en la cabeza, el joven de 16 años Donato Cefola, raptado por dos delincuentes comunes la víspera, el mismo día en fue liberada en Cerdeña la joven Silvia Melis tras nueve meses de secuestro.

Con el asesinato de Silvestro delle Cave culminan siete días de angustia. Hace una semana, el niño fue visto en la entrada de la escuela elemental de Cicciano, donde comentó a una compañera que volvía a casa para buscar sus pinturas. A partir del momento de su desaparición y, tras un dramático llamamiento de la familia recogido por las cáma-

ras de televisión, comenzó un dispositivo especial de búsqueda, que incluyó un número telefónico gratuito para facilitar información y un espacio propio en Internet.

Incluso se repartieron fotos del pequeño a la entrada del partido de fútbol Nápoles-Juventus, aunque el mal tiempo que afectó la pasada semana al sur de Italia obligó a detener la búsqueda unos días. Finalmente, el viernes por la noche los dos detenidos confesaron ser los autores del asesinato.

El fuerte impacto causado entre los vecinos de la familia Delle Cave ha llevado a la Policía a reforzar las medidas de seguridad en la zona próxima a la escuela de Cicciano, ante el temor de que los habitantes reaccionen violentamente.



**DENUNCIAS** El presidente de Prodeni, José Luis Calvo, cree que los jóvenes que se han desdicho han causado un gran mal a algunos imputados.

► CASO ARNY, EL JUICIO

## Prodeni denunciará a los testigos

SILVIA MORENO  
Sevilla

La asociación de defensa de los niños, personada en el caso, se plantea pedir diligencias por falso testimonio

La asociación de defensa de los niños 'Prodeni', personada como acusación en el 'caso Arny', se plantea denunciar por falso testimonio y difamación a algunos menores que se han desdicho en la vista de sus acusaciones anteriores, diciendo que fueron presionados por la Policía, por el daño causado a procesados como el ex juez Manuel Rico Lara.

José Luis Calvo, presidente de Prodeni, señala que "hay

indicios de que algunos jóvenes han viciado conscientemente su declaración y han causado males evidentes a más de un imputado, por lo que posiblemente nos veamos obligados a pedir que se deduzca testimonio contra alguno por delito de difamación".

Calvo cree que el cambio que han dado cuatro de los menores que han testificado

en la Audiencia de Sevilla, al no identificar ahora a los clientes de prostitución homosexual a los que acusaban, se debe a "fuertes presiones ejercidas sobre ellos por los acusados o que incluso han sido comprados para que modifiquen su versión".

El presidente de Prodeni considera "infundadas las acusaciones contra la Policía

ofrecidas por los jóvenes, pero, en cambio, ve indicios "más que evidentes que indican la posibilidad de pagos por parte de algunos imputados". También recordó la influencia de los medios de comunicación, en algunos de los cuales los chicos "cobraron por decir lo que han dicho en el juicio, pero con más espectacularidad". José Luis Calvo cree que en el cambio de actitud de los jóvenes influye el tiempo transcurrido desde que comenzó a investigarse el 'caso Arny'.

Un guardia evita que un joven reciba más balazos

ANA MARÍA PASCUAL  
Madrid

La reyerta acabó con una herida de bala en el muslo derecho de Miguel Ángel Freile Ferrando, de 24 años, que no recibió más disparos gracias a la intervención de un guardia civil de paisano.

Los hechos sucedieron la pasada madrugada en el interior del pub 'Kien', situado en el número 28 de la madrileña calle Bolivia. Alrededor de las 4,00 horas de ayer, Miguel Ángel y Juan Luis S. N., de 34 años, comenzaron a discutir por motivos desconocidos aún, sin llegar a agredirse.

A continuación, Juan Luis se marchó del local y se dirigió a su casa, donde cogió una pistola del calibre 9. Veinte minutos después volvió al pub 'Kien' y, tras un forcejeo con Miguel Ángel Freire, se produjo un disparo que alcanzó el muslo derecho de este último, según han confirmado a D16 fuentes de la investigación.

Un guardia civil de paisano que se encontraba en el local se lanzó contra el agresor. Gracias a sus conocimientos, pudo desarmar a Juan Luis, interponiendo uno de sus dedos entre el martillo y la aguja del percutor. Así evitó que el herido o cualquier otra persona de las que se encontraban en el local recibieran otros disparos.

Este 'heroico' agente de la Benemérita avisó a la Policía Nacional y al Servicio Municipal de Ambulancias, Samur, que trasladó al herido al hospital de La Princesa. Su pronóstico no reviste gravedad, según fuentes del Samur, a pesar de que la bala explotó en el interior del muslo.

El agresor, que posee licencia de armas y carece de antecedentes policiales, según fuentes de la investigación, fue trasladado a la comisaría del distrito de Chamartín, donde ayer por la tarde se le tomó declaración y pasó a disposición judicial.

**Atracador madrileño**

Por otra parte, una hora después de producirse un atraco en la sucursal de Caixavigo situada en Barro (Pontevedra), se detuvo a uno de los presuntos autores.

Se trata de F. J. C. G., madrileño de 40 años, que, junto a otra persona, aún sin localizar, se llevó, el pasado viernes, de la sucursal, a punta de pistola, unas 367.000 pesetas.